

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum Vortrag

" Hanau im Kaiserreich 1871-1918 – Die sozialen Verhältnisse"

am Dienstag, 2. März 2010 im CPH um 19:30 Uhr

Referent: Dr. Günter Rauch

In der Zeit zwischen 1871 und 1910 wuchs die Bevölkerung Hanaus von 20.000 auf 37.000 Einwohner. Über die damit verbundenen sozialen Verhältnisse und Spannungen referiert Dr. Günter Rauch, Hanauer Historiker und Kulturamtsleiter a. D. am kommenden Dienstag im Congress - Park - Hanau, Seminarraum "Karoline von Günderrode".

Nicht nur die Entlohnung von 34,2 Pfennig pro Stunde sondern auch die Wochenarbeitszeit von 59,2 Stunden und die Wohnungsverhältnisse gaben Anlass für nicht seltene "Strike"-Bewegungen der Arbeiterschaft.

In den 1880er Jahren machte die medizinische Versorgung in Hanau endlich einen großen Schritt nach vorne. Zum Landkrankenhaus kam das evangelische Diakonissen- und das katholische St. Vinzenz-Krankenhaus hinzu.

Trotz des preußischen Dreiklassenwahlrechts erreicht die Sozialdemokratie in Hanau eine starke Position.

Die Veranstaltung wird von der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA), vom Hanauer Geschichtsverein 1844 e.V. und von der Volkshochschule getragen.

Der Eintritt ist frei!

Seien Sie herzlich willkommen!

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau